

しなやかに、たくましく生きる



くすっ子

《花いっぱい 夢いっぱい 笑顔いっぱい 屈巢小》

鴻巣市立屈巢小学校
学校だより
令和6年1月9日

学校ホームページ用
QRコード



2024年 心新たにスタート

校長 諏訪 けん

新年、明けましておめでとうございます。

2024年（令和6年）を迎え、皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。今年一年、皆様にとって幸多き年となりますよう、心からお祈り申し上げます。また、旧年中は、保護者の皆様・地域の皆様にご多大お世話になりました。改めて厚く御礼申し上げます。

さて、今年は「辰（たつ）」年ですが、「十干十二支」でいうと、「甲（きのえ）辰（たつ）」の年です。「甲（きのえ）」は、十干の最初で、甲冑（かっちゅう）の「甲」の文字から鎧や兜を連想させ、**種子が厚い皮に守られて芽を出さない状態**や、**物事に対して耐え忍ぶ状態**を表しているとのこと。また、辰は「振るう」という文字に由来しており、自然万物が振動し、**草木が成長して活力が旺盛になる状態**を表します。この

二つの文字を合わせた「甲辰の年」は、**これまで耐えて努力してきたことが、グンと飛躍して、さらなる成長が期待できる年**と言われていいます。

コロナ禍であっても、その時その時を精一杯頑張ってきた子どもたちが、**グンと飛躍して、より一層成長する2024年**となるよう、本校職員一同、心新たに教育活動を展開してまいります。保護者の皆様・地域の皆様のご理解とご協力を今年もどうぞよろしくお願いいたします。



緊急事態への対応について



先週の石川県能登半島地震による災害、その災害援助活動中の航空機事故と、「まさか」と思う出来事が発生しました。ここに、亡くなられた多数の方々に謹んでお悔み申し上げます。また、ご遺族様等、被災された方々には、心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧・復興を衷心よりお祈り申し上げます。

学校といたしましては、今回の事を「他山の石」とせず、登下校時の大地震・全国瞬時警報システム（Jアラート）の発令・不審者侵入等、緊急事態への対応について改めて確認し、児童の安全安心の確保に努めることが大切になると受け止めております。つきましては、過去にご案内しました以下の文書を学校ホームページ上で改めてご確認ください。

○「登下校時に大地震が発生した際の対応について」

○「Jアラート緊急放送時の対応について」

なお、不審者侵入対応については、警察の方の指導を受けながらの職員研修を今後実施し、その後、児童の避難訓練を行う予定です。また、校外で緊急事態が発生した際は、通学路周辺や学校近隣にお住いの方々に児童が救助・避難を求めることも考えられます。その際は、児童の安全確保に最大限のご協力をお願い申し上げます。



○学校評価保護者アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。結果と改善案については、後日お知らせいたします。

○2月の授業参観懇談会の日程を授業会場の都合で調整が必要となり、誠に恐縮ですが、以下のように変更させていただいております。（12月に文書とメール配信済）各学級の参観場所については、後ほどお知らせいたします。

変更後：2月20日（火）1・3・6年生

2月21日（水）くすのき・2・4・5年生